LAVANGUARDIA

MIÉRCOLES, 1 DE JULIO DE 1998

Fundada en 1881 por don Carlos y don Bartolomé Godó

Número 41.891 125 ptas.

El nuncio ordena devolver a Aragón el patrimonio de arte de la Franja



nuncio apostólico en Madrid, Lajos Kada, ordena mediante un decreto que el patrimonio artístico de las parroquias de la franja de Ponent, desmembradas del

obispado de Lleida, sea devuelto a la diócesis de Barbastro-Monzón, lo que ha caído como un mazazo en Lleida. El conflicto afecta a unas 120 piezas de arte sacro, desde el románico hasta el barroco, depositadas en el Museu Diocesà leridano. PÁGINA 37

El PSOE vasco deja el Gobierno tras 12 años de pacto con el PNV

Los socialistas rompen su coalición con los nacionalistas después de que éstos y HB rechazaran acatar la Constitución

ejecutiva de los socialistas vascos (PSE-EE) decidió romper el acuerdo con los nacionalistas del PNV y abandonar el Gobierno tras doce años de coalición. El secretario general, Redon-

do Terreros, logró imponer su criterio pese a las resistencias internas, en especial de los socialistas guipuzcoanos, y se aprobó la medida por 16 votos a favor, seis en contra y dos abstenciones. Los partidarios de la ruptura defendieron la ne-

cesidad de poner freno al PNV, máxime tras votar con HB el rechazo a acatar la Constitución. Los que defendían no romper alegaron que esa decisión ahonda las diferencias entre nacionalistas y no nacionalistas. PÁGINAS 11 A 13

Todos los grupos parlamentarios, excepto el PP, apoyan la Llei d'Unions Estables de Parella

Cataluña aprueba la primera ley de parejas de hecho de España



La consellera De Gispert, junto a Roger Revilla, Jordi Petit, Armand de

Fluvià y Gemma Sánchez, portavoces de los colectivos homosexuales

BARCELONA. - El Parlament de Catalunya aprobó ayer la Llei d'Unions Estables de Parella, que otorga derechos a las parejas de hecho de Cataluña, tanto las heterosexuales como las homosexuales. La ley, la primera que existe en España, fue aprobada con un amplio consenso parlamentario del que sólo se descolgó el PP y entrará en vigor el próximo octubre. El nuevo marco legal reconoce los derechos y obligaciones a dos personas que convivan maritalmente sin estar casadas, aunque no las incluye en el Codi de Família. PÁG. 28

El Banco Central Europeo nace con una llamada a los europeos por la moderación

Duisenberg alerta que, sin "rigor fiscal, el euro creará desempleo"

nació ayer en la Ópera de Francfort con una llamada de su presidente, Wim Duisenberg, a emprender reformas estructurales que flexibi- trario, "el euro creará paro", alertó. PÁG. 52

FRANCFORT. - El Banco Central Europeo licen los mercados para acabar con el inaceptable nivel de desempleo, y reclamó moderación salarial y una rigurosa política fiscal. De lo con-

Argentina, por penaltis

Argentina pasó a los cuartos de final al eliminar en los penaltis a Inglaterra, que jugó el segundo tiempo y la prórroga con diez hombres. El encuentro terminó con empate a dos y el pequeño Owen, 18 años, emergió como la nueva estrella del Mundial en una primera parte con un gran fútbol. En la foto, alegría de Batistuta y "Burrito" Ortega.



